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市民生活・環境関係 

件 名 西白井駅前の防犯カメラ設置について 

内 容 

最近、自転車の器物損壊の被害に遭っています。 

市内に防犯カメラはどれだけ設置されているのでしょうか？ 

市議会議員の方を通して、せめて駅前から人気の少ない交番までの道に、防犯カ

メラ設置の要望も提出しました。 

白井市が住み良い街としてイメージアップするとしたら、治安が良い街として注

目されたいです。 

残念ながら、スーパー脇に違法駐輪したりする人も後を絶たないので、犯罪発生

抑止には防犯カメラの設置だと強く思います。 

直ちに防犯カメラ設置をご検討ください。 

回 答 

市では、現在のところ防犯カメラを駅前に設置しておりませんが、白井駅前、西白

井駅前それぞれの商店会が、駅前商店街周辺に防犯カメラを複数台設置していること

を確認しております。 

 防犯カメラの設置については、犯罪発生抑止に有効である一方、個人のプライバシ

ーが侵害される恐れもあることから、設置に当たっては慎重な対応が求められており

ます。 

 今後は、印西警察署などの関係機関と協議しながら、防犯カメラの設置について検

討してまいります。 

なお、今回の情報を受け西白井交番に連絡し、巡回パトロールの強化を依頼すると

ともに、駐輪場内に「自転車盗難警戒強化」の注意喚起の掲示物を設置しました。 

 

 

 

 

 

 

件 名 公園の球技禁止について 

内 容 

公園でボールを使うことは禁止されているが、気軽に球技の練習がしたいです。 

 公園で自主練ができないと、これから白井市から世界に活躍するスポーツ選手が

出る可能性が大きく減り、白井市の財政にも大きく関わってくると思います。 

また、ボールを使い子供が運動することで家でのゲームの時間も減り良いのでは

ないでしょうか。 

回 答 

公園内での球技については、市のホームページに記載のとおり、他の公園利用者に

危険を及ぼす恐れがあるため禁止をしております。 

市といたしましては、いただいた御意見などを参考にしながら、今後も利用しやす

い公園環境づくりに努めてまいりますので、御理解いただきますようお願いいたしま

す。 



 

件 名 ナッシー号の一時停車について 

内 容 

ナッシー号について時刻通りに停留所に来ないのに、停留所に人がいないとその

まま通過していきます。 

先日、時刻通りにバスが来なかったので、違う場所で椅子に座っていました。そ

の後バスが来たため乗ろうとしたら、そのまま通過されてしまいました。 

時刻通りの運行ができない場合は、せめて５,6 秒でも一時停車してほしいです。 

回 答 

停留所の通過については、停留所で待っているお客様を見過ごすことがないようバ

ス事業者に依頼しましたが、停留所のそばでお待ちいただき、運転手に向け手を挙げ

るなど、バスに乗る意思をお示しくださるよう、御協力をお願いいたします。 

また、バスの遅延については、道路の混雑状況や天候などにより、遅延を避けられ

ないケースがありますので御理解くださるようお願いいたします。 

なお、各停留所に短時間留まることについては、明らかに乗降者がいない場合の停

留所の通過は、時刻通りの運行のためにはやむを得ないものと考えております。 

 


